

An Al Bhed Story

Von abgemeldet

Kapitel 29: The Zanarkand Abes

An Al Bhed Story

29. Kapitel: The Zanarkand Abes

Tidus saß in der Mannschaftskabine der Besaid Aurochs und überlegte krampfhaft, wo er die Zanarkand Abes finden konnte und da fiel es ihm schlagartig ein! Natürlich auch in den Mannschaftsräumen! Schließlich würden sie ihre Taktik durchgehen!

"Äh, Wakka, hör mal, würde es dir was ausmachen, wenn du mich vorerst auf die Ersatzbank setzt. Ich muss noch kurz etwas erledigen.", fragte Tidus und schaute Wakka bittend an.

"Aber ich warne dich, wenn wir deinetwegen das Spiel verlieren, kriegst du Ärger", meinte Wakka scherzend.

Tidus winke den anderen noch kurz, bevor er den Raum verließ.

Gippel sprang zur Seite und versuchte die Peitsche zu fassen zu bekommen, jedoch vergeblich, da die Fremde es so blitzschnell zurückzog, dass Gippel sich abermals wegducken musste um nicht getroffen zu werden. Fast schon panisch warf er einen Blick zur Seite, wo Rikku bewusstlos lag. Auf ihrer Wange und auf ihren Bauch klaffte eine blutende Wunde. "Halt ja durch, little Girl!", rief er und fixierte seine Gegnerin. Aber er konnte nicht erkennen, was der Grund für den Angriff war. Dadurch, dass er nachdachte, war er eine Sekunde lang abgelenkt. Und diese Sekunde reichte der Frau, ihn zu überrumpeln. Gippel spürte, wie ihn irgendwas an der Schulter traf. Der Schmerz, der ihn überwältigte war so schmerzhaft, dass ihm nur einen Bruchteil einer Sekunde schwarz vor Augen wurde.

"Ich finde, dass dir das Dress super steht. Was meinst du dazu Shuin?", sagte Lenne, während sie Yuna musterte.

Die drei standen vor einem großen Spiegel. Shuin und Lenne hatten es innerhalb kürzester Zeit geschafft, ein komplett neues Dress für Yuna zusammenzustellen. Und sie war wirklich begeistert davon. Und auch Brüderchen konnte sich vor Begeisterung kaum noch zurückhalten.

"Wunderbar! Yuna! So etwas Schönes passt zu dir!", rief er immer und immer wieder. Und das ehemalige Medium, verstand was er meinte.

Yuna trug einen weißen, zerknitterten Rock, der ihr bis zu den Knien reichte. Ihre schwarzen Lederstiefel waren oben leicht aufgeschnitten, so dass die Enden nach unten baumelten. An ihrem hellrosanen Oberteil waren allerlei weiße Federn und bunte Perlen befestigt, zeigten aber deutlich ihren flachen Bauch. Auch in ihren Haaren waren jetzt Perlen und Federn befestigt, ähnlich wie bei Lenne und Rikku, was das Medium erst recht begeisterte.

"Ich finde auch, dass es dir steht.", meinte Shuin und verschränkte die Arme vor seiner Brust.

"Also sollten wir uns jetzt langsam an die Arbeit machen, den Song fertig zu schreiben. Außerdem brauchen wir noch jemanden, der das ganze Konzert organisiert.", sagte Yuna.

"Bei uns gabs das Manager.", sagte Lenne und schaute Yuna fragend an.

"Das gibt es bei uns nicht, aber es gibt jemanden, der das ganze mit Sicherheit auf die Beine stellt.", grinste Yuna zurück.

"Wer ist Tobli?", fragten die beiden wie aus einem Munde.

"Das werdet ihr noch früh genug erfahren."

Tidus atmete schwer, als er vor der Tür stand, an der das Logo der Zanarkand Abes angebracht war. Sein Mund war trocken und er wusste nicht so recht, ob er das wirklich tun sollte. Ob er der Enttäuschung in die Augen sehen konnte, wenn das nicht seine Freunde sein würden.

Gerade als er die Tür öffnen wollte, wurde sie von drinnen aufgerissen und jemand kam heraus. Jedoch bemerkte die Person Tidus zu spät und rannte mit einer Wucht in ihn, wodurch beide schwer zu Boden stürzten.

"Tidus?!", fragte eine ihm bekannte Stimme schockiert

Irgendwer zog ihn von hinten auf die Füße. Und auch der Typ, der in ihn hineingelaufen war, stand auf.

"Sag mal, Alter, wir haben dich überall gesucht. Wo warst du?", fragte sein Gegenüber.

"Das ist nee lange Story, Kurin.", gab er knapp zurück und schaute seine Freunde an. Er war so froh, sie alle wieder zu sehen! Seine Mannschaft, die aber auch zugleich seine besten Freunde waren. Sie waren schon fast wie eine

Kurin sein bester Freund und ebenfalls Blitzballspieler der Zanarkand Abes, stand vor ihm und knapp hinter ihm Mandelline und Cat. Die Hände, die auf seinen Schultern ruhten, gehörten Domic. Ein junger Mann trat noch aus dem Zimmer, der den Namen Zan trug. Sein Team! Sein altes Team, die Zanarkand Abes, standen um ihn herum, so als sei es das natürlichste, was es gab. Domic gab Tidus einen kleinen Schubs durch die Tür und zog sie hinter den anderen ins Schloss.

"Dann erzähl mal. Bis zum ersten Spiel bleibt uns ja noch etwas Zeit", sagte Kurin und warf seinen blonden Haare lässig zurück.

Er hatte auch blonde Haare, aber um einiges länger, als die von Tidus. Meistens hatte er sie zu einem Zopf zusammengebunden, außerdem hatte er am Kinn einen leicht gekräuselten Bart. Auch er trug eine gelbe Weste, mit dem Logo der Zanarkand Abes, die allerdings zugeknöpft war und eine schwarze Latzhose, deren Hosenbeine zerrissen waren und nur bis zu seinen Knien reichte. Seinen durchtrainierten Bauch konnte man allerdings gut erkennen. Eine Taucherbrille hing lässig um seinen Hals. Von seinen Ellebogen bis zu seinen Fingern trug er schwarz-blaue Handschuhe.

"Genau, Alter. Wir haben uns echt Sorgen um dich gemacht.", warf Domic ein.

Domic wurde oft von seinen Fans als Schrank bezeichnet. Und das war er auch

wirklich. Er war groß gewachsen, hatte kurze, rötliche Haare und trug eine silberne Taucherbrille. Auf der Rückseite seiner gelben Weste, war das Logo der Zanarkand Abes groß abgebildet. Domic trug eine schwarze halblange Hose, auf deren Seite zwei blaue Striche waren. Genauso wie Kurin hatte er Handschuhe an.

Mandelline war eine der attraktivsten Frauen, in der Blitzballgeschichte. Sie trug nur eine knappe weiße Weste und eine schwarze dreiviertel Hose, die an den Seiten aufgeschnitten war. Auch sie trug dieselben Handschuhe wie Domic und Kurin. Mandelline hatte kurze blonde Haare und trug ebenfalls eine silberne Taucherbrille.

"Jetzt erzähl schon Tidus. Wir kommen sonst noch um vor Neugierde.", sagte sie und lächelte ihm zu.

Auch Cat nickte zustimmend. Ihre langen roten Haare waren allesamt zu kleinen Zöpfen geflochten. Sie trug ebenfalls ein knappes gelbes Oberteil, genauso wie eine silberne Taucherbrille, die ebenfalls um ihren Hals hing, wie bei den anderen. Ihre lange schwarze Hose war an den Außenseiten komplett aufgeschnitten, wodurch es gelegentlich den Anschein hatte, dass sie einen Rock trug.

Der letzte im Bunde war Zan, der Torwart. Ein eher schüchterner Typ, aber dennoch Profi, wenn es um das halten von Bällen ging. Er trug nee offene Jacke, genauso wie Tidus und die silbernen Kette, mit dem Zanarkand Abes Logo. Seine Hose war allerdings lang und hatte an den Seiten gelbe Streifen.

"Also, wir sind ganz Ohr.", sagte er und fuhr sich nervös durch die Haare.

"Ihr wollt also die ganze Wahrheit wissen. Na dann macht es euch bequem und ich werde euch die Story erzählen.", sagte Tidus und begann zu berichten was passiert war. Natürlich begann er bei dem Tag, als das Blitzballspiel gegen die Revolution Spirits begonnen hatte und er gerade seinen Spärohschuss ausführte. Die anderen hörten ihm gebannt zu.